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“２学期もよろしくお願いします”  

２学期は､新しく１名のお友達が加わり４３２名で旭小学校はスタートしました。２

学期もよろしくお願いいたします。２学期は運動会や社会見学などの行事や学習が各

学年ともあります。それぞれの活動には､それぞれのねらいがあります。ねらいを意識

して活動を進めるとともに、体験から多くのことを感じとって一人一人の成長につな

げていけるようにしたいと思います。  

「現代学生百人一首」を読む機会がありました。その中の作品です。「肉じゃがを笑

顔で作る母親の背中を私が受け継いでいく」（高３）「なんでだろうＬＩＮＥの『好き』

と口の『好き』勇気も全部違ってくるんだ」（高１）「旧友が声変わりしてふと気づく

違った道を歩む僕らに」（中３）「手にスマホ耳にイヤホン目は下に残る五感は味覚臭

覚」（中２）「汗流し力出し切りがんばった組体おわり涙が出そう」（小６）「おじいち

ゃんあんまりゆだんしていると王手しちゃうよまったなしだよ」（小２）  

気づくという感性は､考えるという行為と結びついています。日頃から何もかも大人

が答えを出してしまうのではなく、年齢に応じて見守りながら子どもに考えさせてい

くことも大切です。考えることは､今の子どもたちが苦手としている行為の一つです。

また、大人としても待つということは時間がかかり、答えを出してあげればそれこそ

どちらも楽かもしれません。しかし考えるという力は、今のこどもたちに培われてい

くものです。これから先、自立していく子どもたちには最も必要な力の一つです。学

校においても、考える力を育てるために、教科・道徳・特別活動を通しての話合い活

動の活用や学習課題・導入・学習方法の工夫、体験活動の活用など発達段階に応じて

進めています。そしていろいろなことを感じ考え、そして課題を解決してく行動がで

きる子どもを育てていければと思います。今後ともご支援とご協力をお願いいたしま

す。（木村 修）  

市民大会での活躍  

 ８月２２日（土）、２３日（日）の２日間  

市民大会小学校の部が開催されました。  

ミニバスケット部では、男子が４位となり  

ました。女子は健闘しましたが もう一歩及び  

ませんでした。  

 サッカー部は、Ａチームが３位、Ｂチーム  

が準優勝とすばらしい粘りを見せてくれま し  

た。  

２日間にわたり、たくさんの保護者の皆  

様に応援をいただきました。ありがとうご  

ざいました。  

１１月には市の小学校球技大会が予定さ  

れています。すでに各部とも新しい目標を  

掲げ練習に取り組んでいます。現状に満足  

することなく、個人個人の技能を伸ばし、  

チームとしての力を高 めてください。  

 

 



運動会練習が始まりました  

 運動会に向けての練習が各学年始まりました。子  

どもたちは、張り切って練習に取り組んでいます。  

ここ数日は ,曇天が続いていますが、まだまだ暑い日  

になることもあります。ケガや熱中症に気をつけて  

練習したいと思います。  

（お願い）  

 汗ふきタオル・水筒・帽子を持たせてください。  

運動会は、１０月３日（土）午前９時１５分開会の  

予定です。お子様の活躍を是非、ご覧ください。  

 なお、学校には駐車場がありませんので、お車で  

の来校はご遠慮ください。  

 

林間学校の思い出  

 

 

 

 

 

 

 

 １学期から準備して楽しみにしていた、５年生の林間学校は７月２６日（日）～２８日

（火）天候に恵まれ全ての行事を行うことができました。級友との宿泊体験を通して、５

年生の皆さんがひとまわりもたくましくなったようです。５年生の頑張りに感心した林間

学校でした。そして、何より忘れられない思い出がたくさんできたことでしょう。 

 

親子理科実験教室 

 夏休み２回目の出校日の午後、 

ＰＴＡ家庭教育学級の講座「親子 

理科実験教室」を開催しました。 

定員いっぱいの申込みがあり、親 

子で実験を楽しみました。オレンジの皮に含まれる「リモネン」という薬品を使って風船

を割ったり、発泡スチロールを溶かして名前を書いたりしました。最後に簡単な材料でで

きる「スライム作り」をしました。講座の後にアンケートをとると、とても楽しんで実験

に取り組んでいたことが分かりました。 

 

今後の予定については、学年だより、ＨＰを参考にしてください。 

 

 

 
 

 

  


